

夢広がる すぐすぐスクール レター 中学校

堂々の発表！最優秀校！

9月8日（木）、むつ市立図書館を会場に第46回下北地区中学校英語スピーチコンテストが開催されました。本校からは、1年川村理孔君、2年川口三菜子さん、3年姥名ゆうゆさんが出場し、表現豊かに堂々と発表しました。その結果、姥名ゆうゆさんはスピーチの部で見事第1位、川口三菜子さんは第3位を獲得し東通中が最優秀校に輝きました。昼休みや放課後の時間を使って繰り返し練習してきた成果を出すことができ、3人とも満足した表情をしていました。姥名ゆうゆさんは、9月27日（火）に弘前市で行われた県大会に下北代表として出場し、他地区の代表に負けない堂々としたスピーチを披露してきました。

1年暗誦の部	努力賞	1年 川村 理孔	「A Pot of Poison」
2・3年暗誦の部	第3位	2年 川口 三菜子	「The Fall of Freddie the Leaf」
創作の部	第1位	3年 姥名 ゆうゆ	「My Sweet Monster」



1年 川村理孔君



2年 川口三菜子さん



3年 姥名ゆうゆさん



最優秀校旗を獲得！

小中合同クリーン作戦

～東通村をきれいにしよう！～

9月28日（水）に、小学生と中学生が一緒にゴミ拾いをする「小中合同クリーン作戦」が行われました。雲一つない秋晴れの中、自分の住んでいる地域のゴミを一生懸命拾いました。地域を清掃する活動を行うことによって、社会に奉仕しようとする態度や、お互いに助け合い、励まし合う中で地域の一員としての連帯感を育むことができました。また、保護者・地域の方々のご協力をいただき、安全に活動を行うことができました。



老部地区の活動の様子

蒲野沢地区の
中学校3年真賀
弥玖さんは「日頃
から落ちている
ゴミは拾うよう
にしましょう。ま
た、ゴミを捨てな
いように心がけ
ましょう。」と話
していました。

奮闘！中体連新人戦

3年生が部活動から引退したあと、2年生を中心としたチームが始動しました。9月10日（土）・11日（日）には、下北地方中体連秋季大会が行われ、各部とも新チームとして、初の公式戦に出場しました。

陸上部とソフトテニス部では、上位入賞を果たし県大会へ出場しました。また、団体競技も健闘しました。

○陸上部

- ・二本柳 学 3000m 第3位
- ・須道 太優 200m 第2位
- ・坂本 蓮 400m 第1位
- ・杉本辰眞・坂本蓮・須道太優・二本柳学
共通 400mR 第3位
- ・川口 彩乃 800m 第2位
- ・泉山 采花 1500m 第3位
- ・相内 早彩 砲丸投 第1位
- ・中村伎成・川口彩乃・藤田真由・石原七海
共通 400mR 第3位
- ・南川聖華・東帆乃佳・中村真実・東田悠
低学年 400mR 第3位

○ソフトテニス部

- ・吉田麻衣、川畑真央ペア ベスト8
- ・相内成美、石田瑞姫ペア ベスト8

○野球部・男女バレー部・ソフトテニス部 団体 第3位